

Nachruf Oswald

"Wenn etwas uns fortgenommen wird,
womit wir tief und wunderbar zusammenhängen,
so ist viel von uns selber mit fortgenommen..

Gott aber will, dass wir uns wiederfinden,
reicher um alles Verlorene und vermehrt um
jenen unendlichen Schmerz.".

Rainer Maria Rilke

Wir kommen auf diese Welt, um zu lernen, um zu spüren und um zu verlieren. Denn im Verlust liegt das tiefe Begreifen, um den Gewinn, den man davor hatte.

Je öfter man diesen Schmerz durchgeht, umso größer wird die Wertschätzung dessen, was als größtes Glück, das eigene Selbst im Leben begleitet.

Je länger diese wunderschöne heilsame Begleitung währt, je größer die Wertschätzung über eben diese unschätzbare Begleitung, umso tiefer dringt der Schmerz bis ins tiefste Innere, in den Kern des Seins.

So kann niemals eine Milderung eintreten, nur eine immer weiterführende Steigerung bis hin zur völligen Demut vor der Größe des Wunders, das sich Leben nennt, in allen seinen Formen.

Traurig und glücklich zugleich, der diesen Verlustschmerz nie verspürte, weil er die Verbindung nicht wollte.

Glücklich, weil ihm das Zerreißen des inneren Selbst nie widerfuhr.

Traurig, weil er nie diese Verbindung spürte.

.

Lieber Oswald,

.

wir bedanken uns in größter Liebe für deine wundersame Begleitung über die verschiedenen Leben und das Glück und die Freude, die wir durch die Beobachtung deiner Persönlichkeit, deines Lebens und vor allem deines überbordenden Humors erfahren durften. Du warst uns einer der besondersten Lehrer, von denen wir je die Ehre hatten, lernen zu dürfen.

Du warst mehr Herz und Mensch, als es die meisten Menschen je sein werden.

.

In Liebe - bis wir uns wiedersehen ❤

Vanessa und Markus

